

# KIM

## Pelangi Nusantara 2022 NTB, Ajang Hibur Dan Perkenalkan Olahraga Dirgantara

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Aug 27, 2022 - 23:26



Asisten Potensi Dirgantara Aspotdirga Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto, (27/08)

Lombok Tengah NTB - Dalam rangka memperkenalkan dan menghibur masyarakat NTB, khususnya Lombok Tengah dan Kota Mataram, TNI AU menyelenggarakan kegiatan Pelangi Nusantara yang akan berlangsung selama dua hari 27 dan 28 Agustus 2022 bertempat di Pantai Kuta Mandalika, Lombok tengah (27/08) dan di eks Bandara Selaparang, Kota Mataram (28/08).

Pembukaan kegiatan tersebut berlangsung di Pantai Kuta Mandalika 27 Agustus 2022 yang dihadiri oleh Asisten Potensi Dirgantara Aspotdirga Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto, Panglima Komando Operasi Udara II Marsda TNI Widyargo Ikoputra, Waaspotdirga Kasau Masma TNI Tyas Nuradi, Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M. H.Han.

Selain dihadiri Anggota TNI AU, pembukaan Pelangi Nusantara dihadiri pula Plt. Dirjen Perlindungan dan Jaminan Sosial Kementerian RI, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Kadis Pora Provinsi NTB mewakili Gubernur, Ketua DPP IWAPI, Ketua DPD IWAPI NTB, Wakil Bupati Lombok Tengah, Kapolres Lombok Tengah, Dandim Lombok Tengah, serta tokoh masyarakat Lombok Tengah.



Dalam sambutan pembukaannya, Aspotdirga Kasau mengatakan, Pelangi Nusantara merupakan satu upaya dan program TNI AU untuk mempererat hubungan yang sudah terjalin erat dengan masyarakat dalam rangka membangun bangsa dan negara dalam satu bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Secara khusus pada kesempatan kali ini TNI Angkatan Udara bekerjasama dengan pemerintah daerah provinsi NTB, Kota Mataram dan Kabupaten Lombok

Tengah untuk bersama-sama mengenalkan salah satu potensi pariwisata kedirgantaraan dan keindahan daerah yang bukan saja dapat disaksikan masyarakat lokal namun juga wisatawan nasional dan bahkan mancanegara.

"Kegiatan ini akan berlangsung selama dua hari di Mandalika Lombok tengah pada hari ini dan besok di kota Mataram," jelasnya

Di samping itu, dalam rangkaian kegiatan Pelangi Nusantara tahun 2022 NTB, TNI Angkatan Udara berkolaborasi dengan Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia (IWAPI) melaksanakan bakti sosial berupa pemberian paket sembako kepada masyarakat yang kurang mampu, pemberian alat bantu dengar, kacamata baca, dan kursi roda yang diberikan di tiga titik yakni Kota Mataram, Mandalika, dan Lancing serta penyerahan 1 unit Mobil Water Treatment kepada pemerintah Kabupaten Lombok Tengah.



"Semoga apa yang telah kami berikan untuk masyarakat mempunyai nilai manfaat serta semakin mendekatkan kami TNI Angkatan Udara dengan masyarakat," harap Aspotdirga Kasau.

Diakhir pidatonya Aspotdirga Kasau menghaturkan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi NTB, Kota Mataram, Lombok Tengah, dan kepada seluruh panitia yang telah mempersiapkan sehingga kegiatan tersebut dapat dilaksanakan dengan baik.

Sementara itu Wakil Bupati Lombok Tengah Dr. H. M. Nursiah mewakili Bapak bupati menyampaikan ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya atas kegiatan dan bantuan yang diselenggarakan dan diberikan untuk masyarakat Lombok Tengah.

"Ini bukan saja dapat membantu masyarakat kami secara langsung, tetapi dapat dijadikan momen sosialisasi dan promosi daerah kami Lombok Tengah khususnya pariwisata yang nantinya dapat dikenal oleh para wisatawan," kata Wakil Bupati menyampaikan pesan Bupati.

Kegiatan ini diselenggarakan secara teknis tentu akan menjadi suatu hiburan menarik bagi masyarakat Lombok tengah, dimana kegiatan ini diisi dengan Olahraga Dirgantara yang masih merupakan tontonan menarik bagi kami masyarakat Lombok Tengah.

"Tentu kami berharap kegiatan ini dapat menambah keinginan generasi muda kami untuk turut serta bergabung mengabdikan diri kepada bangsa dan negara pada TNI Angkatan Udara," tutupnya.(Adb)